

mars 2016

Formica

[Accueil](#) / [BATIDISTRIBUTION](#) / [Chantiers](#) / [Panneaux](#)

[Le stratifié Formica® choisi par l'hôtel Snoozebox](#)



Snoozebox, entreprise leader dans le secteur

des hôtels mobiles qui monte des villages lors de manifestations sportives, musicales et culturelles, a adopté le stratifié Formica pour ses nouvelles chambres déployées pour la première fois pendant la dernière Coupe de monde du rugby. Pour développer sept agencements différents dans un espace de 3,6 m x 2 m x 2 m, l'agence de design Tangerine choisie pour ce projet a en effet choisi les stratifiés Formica® car «ils offrent une belle gamme de couleurs et de textures pour créer des chambres d'hôtel de premier choix ». Le décor des murs a été réalisé avec la référence Fossil Rigato de la gamme Formica® Colors tandis que Baikal Mat, un ton neutre et chaud, a été choisi pour l'avant des lits et Soft White Mat pour une partie des plafonds afin de donner une sensation de fraîcheur et de propreté. Facile à installer, les matériaux utilisés conviennent à la mobilité en offrant une solution légère et durable, facile à entretenir et répondant aux normes applicables d'incendie et de sécurité.